



## JURAMENTA NUEVO DIRECTOR DEL HOSPITAL GENERAL DE JAEN

Hoy (Ayer) al medio día juramento el nuevo Director del Hospital General de Jaén, cargo que ha recaído en el reconocido galeno **Dr. José Mauricio Gil Huaroc** que reemplaza en el cargo al Dr. Alberto Sánchez Cieza, quien venía desempeñándose como Director del mencionado nosocomio desde enero del 2012. Según **Resolución Directoral N° 021/2013/GR.CAJ/DSRSJ/DG&OE.G.D.RR.HH.** de fecha 21 de enero del presente año, el Director General de la DISA Jaén, doctor Simón Enver Estrella Izarra, merced a las facultades administrativas que le preceden nombró al Dr. Gil Huaroc como nuevo titular de nuestro Hospital General.

Tras un somero balance de lo efectuado durante su gestión al frente del nosocomio local, el doctor Sánchez Cieza agradeció al Presidente Regional de Cajamarca, Profesor Gregorio Santos Guerrero por la oportunidad de contribuir en hacer del Hospital un mejor establecimiento y ayudar en el cumplimiento de las políticas regionales de salud de disminuir la morbimortalidad materna peri natal, así como brindar un mejor servicio con calidad y calidez.

Posteriormente el **Lic. Wilson Baca Altamirano, Gerente Subregional de Desarrollo de Jaén y San Ignacio** procedió a tomar el Juramento de ley, mientras que el doctor Reinaldo Núñez Campos en su condición de Director Regional de Salud Cajamarca, entregó la Resolución de designación correspondiente al flamante Director del HGJ.

Luego de su juramento el doctor Gil Huaroc tuvo palabras de agradecimiento a lo hecho por su antecesor y se comprometió en un trabajo coordinado con todos sus colegas y los demás profesionales del Hospital a fin de cambiar la imagen de este nosocomio que "no solo atiende a los pobladores de Jaén y San Ignacio, sino hasta de Bagua, Utcubamba, Huancabamba, Lambayeque y otras localidades que necesitan de nuestros servicios", acotó.

Por su parte el doctor Estrella Izarra, Director de la DISA Jaén de la misma manera comprometió el apoyo de la Subregión de salud Jaén en las tareas que emprenda el flamante director, en el marco de llevar más y mejor salud a todos nuestros conciudadanos.

### [Ver Galeria de Fotos](#)

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 22 de Enero del 2013

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO  
OFICINA DE COMUNICACIONES